

Keine Sorge um den Klang

Akkordeon Spielring feiert sein 15-jähriges Bestehen 82 4.4.
2000

GOTTENHEIM/UMKIRCH (gtr). 15 musikalische Auftritte standen im vergangenen Jahr auf dem Programm des Akkordeon Spielrings Umkirch-Gottenheim, der in diesem Jahr sein 15-jähriges Bestehen feiern kann. Dies konnte die Vorsitzende Vera Wendt in der Jahreshauptversammlung berichten. Musikalisch wurde die Sitzung von der Jugendgruppe des Vereins eröffnet. Deren musikalische Leistungen hatten bereits beim Bezirksjugentreffen 1999 überzeugt, von wo die Gruppe den ersten Platz mit nach Hause brachte.

Ihr Können hatte die Jugend auch beim Muttertagskonzert des Akkordeon Spielrings und in zwei weiteren Auftritten demonstriert. Das Gesamtorchester war unter anderem beim Gemeindefest, aufgetreten. Bei der Jugend, so Jugendleiter Clemens Zeissler, wurde ebenfalls nicht nur fleißig geprobt, sondern auch der eine oder andere gemeinsame Ausflug unternommen worden.

Die Dirigentin Oktavia Röhl lobte das ausgeglichene Niveau ihrer Truppe bei den Konzerten. Selbst wenn nicht alle Musiker teilnehmen würden, müsse sie sich um den einheitlichen Klang keine Sorgen machen, so Oktavia Röhl. Die

Anschaffung einer neuen Verstärkeranlage hatte ein leichtes Defizit in den Finanzen des Vereins hinterlassen, berichtete die Kassiererinnen Petra Röttler. Dennoch ist ein beachtliches Guthaben vorhanden. Bürgermeister Alfred Schwenninger leitete die Wahlen, bei denen die stellvertretende Vorsitzende Roswitha Haas, die Kassiererinnen Petra Röttler, die aktive Beisitzerin Anneliese Winter und der passiv Beisitzer Peter Herburger in ihren Ämtern bestätigt wurden.

Für 15 Jahre aktive Mitgliedschaft wurden Christine Brudy, Anette Hauser, Renate Hauser, Alexandra Herburger, Petra Röttler, Silke Wagner und Anneliese Winter ausgezeichnet. Die Ehrung für 15 Jahre aktive passive Mitgliedschaft erhielt Peter Herburger. Für 25-jährige Aktivität erhielt Doris Reiner die Ehrennadel des deutschen Harmonikaverbandes in Gold. Oktavia Röhl wurde für 20 Jahre musikalische Leitung mit der goldenen Dirigentennadel des Verbandes geehrt.

Auch in diesem Jahr wird der Spielring wieder zahlreiche Konzerte geben. Auftakt ist im Eugen-Keidel-Bad in Freiburg am 1. Mai, gefolgt vom Muttertagskonzert am 13. Mai in Gottenheim.